

# Océane Pozzo veut oublier Vancouver

Océane Pozzo, ce nom ne vous dit peut-être rien et pourtant elle est l'une des sportives les plus réputées dans le milieu du snowboard féminin et en particulier du boardercross. Cette jeune savoyarde de 21 ans était l'une des prétendantes au titre olympique. Le destin en a voulu autrement. Lors de son 1<sup>er</sup> entraînement à Vancouver elle se blesse au genou gauche, déjà fragilisé par une blessure antérieure. Les espoirs de participation à l'épreuve sont anéantis. La championne du monde junior 2009 a donc encouragé ses trois coéquipières françaises Déborah Anthonioz (médaillé d'argent), Claire Chapot et Nelly Moenne-Loccoz, sur le banc de touche : « J'ai ressenti de la douleur sur le banc de touche en re-



Océane Pozzo espoir féminin du boardercross

gardant mes concurrentes dévaler la piste ». La remise des médailles a été, pour Océane, l'un des moments les plus difficiles de ces JO : « En félicitant mes concurren-

tes je me suis dit que ça aurait pu être moi sur ce podium ». Malgré cela la snowboardeuse ne souhaite pas s'arrêter là car les JO de Vancouver sont derrière elle et il faut désormais penser aux prochaines compétitions : « Mon prochain objectif est de terminer dans le top 3 de la coupe du monde et je poursuivrai mes efforts pour participer aux JO de 2014 et de 2018. »

Océane Pozzo fait preuve d'un mental à toute épreuve et nous rassure sur sa carrière qui vient à peine de commencer. « Cette expérience m'a rendu plus forte et j'ai envie de tout croquer pour les prochaines compétitions ». L'avenir de cette jeune sportive semble prometteur et risque de nous réserver quelques surprises.

Joris Bermejo